

Une grande fête contre le gaz de schiste

Un festival de soutien à la lutte contre l'exploitation du gaz de schiste est programmé demain à Rousson (*). Il réunira les collectifs gardois (plus de 25) mais également des opposants venus de l'Ardèche et de l'Hérault, tout aussi concernés par la prospection. « Les gens sont conscients du danger et de la nécessité de s'unir », explique Stéphanie Amette de la coordination départementale.



Les opposants ne croient pas au moratoire

« Les réunions d'information dans chaque commune mobilisent. Et de nombreuses dates sont encore programmées, avec de plus en plus de participants. A chaque fois, cela débouche sur la création d'un collectif local. »

D'autant plus que, pour les opposants au gaz de schiste, les propos qui se voulaient rassurants de la ministre de l'Ecologie et, plus récemment, du Premier ministre, ne sont pas pris au sérieux. Le rassemblement départemental de demain à Rousson proposera à la fois des informations sur le sujet ainsi qu'un aspect festif. La manifestation débute dès 10 h, avec des conférences, des débats et des projections, en présence de spécialistes (géologues, hydrogéologues...).

Des ateliers sont programmés pour parler d'énergies alternatives. Mais il y aura aussi de nombreux stands des collectifs et des associations, des spectacles, de la musique avec des groupes, des troupes, des artistes de rue... Le tout entièrement gratuit